群馬菱の実会だより

http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/

秋の親睦旅行「伊豆踊り子の道・稲取温泉の旅」 道中記

旅行にはもってこいの秋晴れの穏やかな朝、恒例の菱の実会大旅行が挙行されました。今年は久し振りに特大バス55人乗りのカラオケ付、クーラーボックス装備の本格的なバスの旅となり総勢40名のご参加のもと思い思いの期待と開放感を漂わせながら踊り子の面影を訪ねて伊豆半島の旅がスタートした。(カラオケ故障の為使用不可となり誠に残念)。3月の東日本大震災の影響も鑑みて総会時の懇親会は自粛した形となりましたが、大災害から7ケ月経過しました。菱の実会としては秋の旅行は何としても開催したいと会員の皆さんの声もあり、沢山の会員から絶大なご協力を得て今般の楽しい旅が出来る運びとなりました。



こんなことを言っているうちにバスは早くも東松山ICに入り、関越から、圏央道、そして八王子ICへと、ここから中央高速へ進んで行った。大月から河口湖へ下りてそして昼食の御殿場へ到着。昼食が大変美味しいと誉められてバスは一路沼津から下田街道へと進む。

伊豆半島を縦断する形でまずは修善寺を参拝し、またバスで今度は石川さゆりの「天城越え」で超有名な浄蓮の滝へと。かなり長い階段を往復する適度な運動量をこなして半島一の名瀑を観てまたバスへ。踊り子の面影を訪ねて叙情の道中を歩いて河津七滝を観ながらとはゆかず残念。依然バスにていつしか本日のお宿、稲取観光ホテルに到着。

大展望風呂から太平洋を眺め、日頃の疲れを癒し、お楽しみの大宴会、40名の楽しい時間を過ごしました。カラオケと今回は阿波踊りの名手が鎌倉より参加されたことで余興のクライマックスは阿波踊りで

幕を閉じました。熟睡して疲れを取り朝食後は適当な 散歩となったのかどうか翌朝の訪問先は城ケ崎つり 橋見物。皆さん頑張ってつり橋まで歩いたことで昼食 のバイキングは美味しく食べていました。

伊豆の山々、月淡く、灯にむせぶ湯の煙・・・・修善寺、浄蓮の滝、そして、湯煙の町稲取温泉、城ケ崎つり橋にサヨナラを告げてバスは元気良く帰路へと向かった。旅の疲れも無く、お土産を沢山買い込み奥さんやお孫さんにと。

途中の長い道のりは童心に帰ってビンゴゲームで楽しみ全員無事で正門前に到着。

大変お疲れ様でした。またご多忙の中ご同行頂いた近藤総務B様、荻原労組委員長様には厚く御礼申し上げます。ご参加の皆様に於かれましては健康に留意され、また来年の当旅行には万障繰り合わせの上ご参加いただきますよう心よりお待ちいたしております。

旅行のスナップ写真をスライドショームービーに編集し、インターネット動画投稿サイト「YouTube」に掲載しました。 菱の実会ホームページからご覧頂けます。ネット読者は <ここ> をクリックするとご覧頂けます。





「太田 又次」さん(太田市岩瀬川町)が、米寿 を迎えられました。 心よりお祝い申し上げます。益々のご健勝をお祈り致します。